



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CHARLA. Con motivo de las celebraciones del Día del Publirrelacionista, el Sábado anterior, en el Hotel Terraza, colonia Escalón, fue ofrecida una serie de

charlas profesionales. El Lic. Mauricio Guinea Olivares, diserta sobre la profesión del publirrelacionista, y su contribución al desarrollo nacional en todos los órdenes de la vida.

## Celébrase hoy en FAS Día del Paracaidista

Solemnes actos tendrán lugar hoy en la Fuerza Aérea de El Salvador, en conmemoración del Día del Paracaidista.

Personal de tropa de la Agrupación S.A.R. de dicha institución, efectuarán el Juramento a la Bandera a partir de las nueve de la

mañana.

Los juramentados, tendrán como preocupación principal dedicar todo su esfuerzo moral, físico y mental para formar y mantener contingentes de tropa con un alto espíritu

—Pasa a la página 43—

## Mercado Soyapango costará 2 millones

A un costo de dos millones de colones, dará comienzo la construcción del nuevo mercado municipal de Soyapango, el cual tendrá capacidad para unos seis mil puestos.

Las obras darán inicio a partir del 15 de octubre. Lo anterior fue anunciado por la alcaldesa de esa ciudad,

Sra. Rosario Rivera de Sánchez, quien manifiesta que el mercado tendrá todas las comodidades necesarias y abarcará un área de seis manzanas, con oficinas administrativas, guardería infantil, zonas de aparcamiento, Policía

—Pasa a la página 35—

## Seminario Mercadeo hoy en la Cámara

Hoy será inaugurado en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el seminario "Aspectos Financieros del Mercado".

El evento es organizado por el Comité de Industria de la mencionada institución, con el objeto de perfeccionar las habilidades financieras gerenciales en las áreas de mercadeo y ventas, para poder dar respuesta adecuada en sus

empresas a los problemas que les plantean las condiciones actuales que vive el país.

—Pasa a la página 43—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 44)

# Próximo el inicio de microempresas

Las primeras microempresas de personas capacitadas por el INSAFORP, en cursos auspiciados por la Comunidad Económica Europea y el GOES, se inaugurarán próximamente, informa el Lic. Felipe de Jesús Herrera, director.

Al ser entrevistado ayer, el citado funcionario manifestó, que los fines perseguidos por dicho programa de la CEE, como es capacitar profesionalmente al sector desplazado y personas de escasos recursos económicos, están siendo alcanzados a corto plazo y constituye un éxito. Los cursos auspiciados por la Comuni-

dad Económica Europea, son en varias especialidades, tales como costureras, sastres, etc., dirigidos especialmente a personas desplazadas por el conflicto armado.

Por otra parte, dio a conocer, que en las primeras semanas de octubre se dará inicio a un nuevo ciclo de cursos de formación profesional, en las ramas de Mecánica General, especialidad Tornero; Reparador de Radio y Televisión; Carpintería y Ebanistería, Sastre Pantalonero y Me-

—Pasa a la página 29—

# Cierre de pedrera ordena autoridad

El retiro de la Pedrera San Jacinto, ha acordado el Comité Nacional de Emergencia, por ser peligroso para las comunidades Matazano No. 1 y No. 2.

Así fue dado a conocer ayer por el ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Bellos Funes, luego de sostener una reunión con los miembros del Comité Nacional de Emergencia y vecinos del lugar.

El Dr. Edgar Ernesto Bellos Funes, en su calidad de ministro del Interior, es el presidente del Comité Nacional de Emergencia, y ha sido quien mayormente se

ha interesado en resolver la situación.

La madrugada de ayer, por ejemplo, los vecinos de los dos sectores mencionados, vivieron horas de angustia, amenazados por enorme correntada, que derrumbó varios postes sostenedores de alambres conductores de energía eléctrica e inundó centenares de viviendas.

Llegaron al lugar, entidades de servicio como la Cruz Roja Salvadoreña, Cruz Verde Salvadoreña y tropa de la Fuerza Aérea Salvadoreña, así como agentes de la Guardia Nacional, Policía Nacional y

—Pasa a la página 47—

## Temporal azota el territorio nacional

Situación atemporalada amenaza a todo el territorio nacional, con algunos intervalos de horas y cambios por ráfagas de viento hasta de 40 y 45 kilómetros por hora.

Lo anterior fue informado ayer por el ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Bellos Funes. Según el funcionario, quien además

—Pasa a la página 45—

## Alarma en S. Miguel por los altos precios

(San Miguel). Alarman-te es el alza en los precios de los productos de primera necesidad y en las medicinas, dicen habitantes de esta ciudad. Señalan, que cada día se

vuelve más difícil solventar los problemas de salud debido a la carestía de los medicamentos. Existe la esperanza, aña-

—Pasa a la página 61—



PENA. La Lic. Josefina Hernández de Aráuz, Directora del Consejo Salvadoreño de Menores, disertará hoy sobre la Pena de Muerte en El Salvador, en el auditorium de CAESS.

# Hoy analizarán Pena de Muerte

"La Pena de Muerte en El Salvador", es el tema a desarrollarse hoy en el Auditorium de CAESS, continuando con la Semana Cultural en conmemoración del cincuentenario de la APES.

Como expositores de este tema de gran importancia en la actualidad, han sido invitados el Dr. Luis Nelson Segovia, la Lic. Josefina Hernández de Aráuz y el Dr. Juan Ramiro Díaz, investigador criminológico.

Parte de la Constituyente de 1983, que discutió la derogatoria de la Pena de

Muerte, sustituyéndose en aquella ocasión por la pena máxima de 30 años.

El profesional, expondrá ampliamente la forma en que se desarrollaron las discusiones y los motivos que llevaron a derogar esta pena, que en la actualidad y ante los dramáticos hechos delictivos cometidos, se ha considerado la necesidad de volver a legislarla.

La Lic. en Sociología, Josefina Hernández de Aráuz, que se desempeña como directora del Consejo Salvadoreño de Menores, expondrá su punto de vista sobre el

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

ACCIDENTE. En el tramo de carretera entre Santo Tomás y Santiago Texacanguas, este autobús se accidentó por fallas mecánicas, pero la pericia del conductor evitó una tragedia. No hubo gol-

peados ni heridos. Un camión remolque de Talleres Abarca, procede a maniobrar para sacar cuidadosamente el autobús accidentado, el cual había quedado sostenido por una pequeña cuña.